

VERGANGENE ELEGANZ

Am 17. August ist es wieder so weit, der traditionelle Concours d'élégance, der Zürich Classic Car Award, ist wieder auf dem Bürkliplatz zu Gast. Ab 10 Uhr sind die Fahrzeuge zu bestaunen und zu bewundern.

Der Zürich Classic Car Award/Concours d'élégance ist in den Startlöchern. Diese grosse Zürcher Traditionsveranstaltung auf dem Bürkliplatz bietet einen spannenden Überblick über die Vergangenheit des Automobils. Es ist doch wichtig, diese Vergangenheit mit der Gegenwart und der Zukunft zu vergleichen und sichtbar zu machen. Ganz abgesehen davon zeigen die Kreationen aus vergangenen Dekaden hinreissende Formen und ungewöhnliche technische Umsetzun-

gen. Ein Fest der Sinne – in jeder Beziehung; auch für Zeitgenossen, die nur «öffentlich» verkehren, notabene.

Die Besucher dürfen gespannt sein und wie immer wird sich auf dem Bürkliplatz im Wettbewerb «um das schönste Fahrzeug» eine spannende Auswahl präsentieren. Nicht fehlen darf natürlich der Preis für den Favoriten des Publikums. Weitere Informationen finden sich auf swisscarconcours.ch unter der Rubrik Zürich.

Der Veranstalter freut sich zusammen mit dem ACS Sektion Zürich auf Sie!

Teilnahme

Sollten Sie ein Concours-Fahrzeug besitzen und am Wettbewerb Interesse haben, dann können Sie sich jederzeit auf swisscarconcours.ch anmelden. Sie werden bis zum ersten August entgegengenommen.



Inserat

EMIL KELLER
AUTOSPRITZWERK

▼
KAROSSERIEARBEITEN
▼
SCHRIFTEN
▼
REKLAMEN
▼

RIESBACHSTRASSE 58 · 8008 ZÜRICH
TELEFON 044 383 42 37
E.KELLER.MALER.AUTO@BLUEWIN.CH

